

Código Azul se activa nuevamente para las comunas de San Felipe y Los Andes

Debido a los pronósticos oficiales, los cuales indican temperaturas bajo cero grados esta semana en el Valle del Aconcagua, específicamente durante la madrugada y mañanas, nuevamente se ha activado el Código Azul para las comunas de San Felipe y Los Andes, dispositivo que es parte del Plan Protege Calle y que entrega alimentos, calefacción, abrigo y servicios higiénicos a personas en situación de calle.

La comunidad también puede ser parte de esta ayuda a quienes más lo necesitan en estas épocas de frío, pudiendo co-

municarse al fono 800 104 777 opción 0, para alertar de cualquier situación de riesgo que pueda afectar a personas en situación de calle. En tanto, además de lo que es el Código Azul (el cual se extenderá hasta este miércoles a las 13:00 horas) siguen estando disponibles otros dispositivos en nuestra comuna, tales como el albergue municipal y de la Delegación Presidencial Provincial.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia, **Claudia Espinoza**, se refirió a la activación del Código Azul y en qué consiste esta iniciativa.

• **Medida se toma ante pronósticos de bajas temperaturas y se extenderá hasta este miércoles a las 13:00 horas.-**

«Para la región de Valparaíso hemos reactivado el Código Azul para las comunas de San Felipe y Los Andes, ruta social que entrega alimentación, abrigo y artículos de aseo a las personas en situación de calle, resguardando también su condición de vida.

«Esto se suma a los distintos dispositivos que tenemos en toda la región, por ejemplo, la ruta médica también, que hemos aperturado la semana pasada y

otros albergues y rutas sociales que buscan cuidar a las personas en situación de calle, en esta época de mayor frío», sostuvo.

En este mismo contexto, la Seremi aprovechó de invitar a la comunidad para aportar desde su vereda con esta instancia. «Te invitamos a ser parte también de esta red de cuidados para personas en situación de calle, pudiendo comunicarse con el 800 104 777 opción 0 ante cualquier situación que sea de riesgo para una persona que está en situación de calle», consignó.

Por su parte, el delegado presidencial de San Felipe, **Daniel Muñoz**, entregó más detalles del Código Azul para nuestra



Código Azul fue nuevamente activado para las comunas de San Felipe y Los Andes.

comuna. «De acuerdo al pronóstico de bajas temperaturas que nos entrega la Dirección Meteorológica de Chile, se ha activado el Código Azul para la comuna de San Felipe. En particular, esto comprende, por supuesto la asistencia de equipos sociales, quienes entregan abrigo y alimento caliente a las personas principalmente en situación de calle y también está habilitado un número telefónico para que las personas puedan llamar y alertar de que haya

una persona que se encuentra en estas condiciones, para ser apoyado por estos dispositivos.

«También se encuentra abierto el albergue de la Delegación Presidencial acá en la comuna de San Felipe para las personas principalmente en situación de calle. Es importante ir en resguardo de las personas dadas las bajas temperaturas pronosticadas para nuestra provincia de San Felipe y en particular para la comuna de San Felipe», sentenció Muñoz.

EL TIEMPO		Fuente: Dirección Meteorológica de Chile			
Día	Min Max	Madrugada	Mañana	Tarde	Noche
mañes 9	-2° 16°	Despejado	Despejado y helada	Despejado	Despejado
miércoles 10	-2° 12°	Despejado	Despejado y helada	Despejado	Nubosidad parcial
jueves 11	-2° 14°	Nubosidad parcial	Despejado y helada	Despejado	Despejado